

Reporte de lectura

Nombre del Alumno: David Alejandro Vázquez Morales

Nombre de la Materia: Redacción en español

Nombre del profesor: Luz María Castillo Moreno

Nombre de la Licenciatura: Contabilidad pública y finanzas

Cuatrimestre: Primer cuatrimestre

Lugar y Fecha de elaboración: 01/12/2023

INTRODUCCIÓN

En el cumpleaños 13 de Ana, su papá le regala un diario, ella nombra el diario Kitty. De ahí en adelante escribe todo lo que le pasa en su diario.

Por lo que se menciona en el diario, el lugar donde vivía Ana estaba en guerra y por lo tanto los originarios del país despreciaba a los judíos, porque había muchos.

Al poco tiempo, Ana y su familia tienen que huir a un escondite, un lugar en donde no sean descubiertos por los soldados. Llegan a un edificio, se quedan a vivir ahí pero bajo estrictas condiciones ya que no deben hacer nada de ruido. Son ayudados por varias personas que trabajan en el edificio, entre ellos el señor Koophius y otros más. Al poco tiempo llegan otros inquilinos y son llevados al mismo lugar que los demás.

Durante los primeros meses es muy difícil para Ana, su padre se enferma y era necesario llevarlo a un doctor y comprarle medicinas, pero les resulta imposible. Unos días después el padre de Ana se recupera y vuelve a ser el mismo de antes.

Al pasar el tiempo Ana se vuelve un poco insensible y busca a alguien que la pueda entender y ayudar con un gran peso que sentía, el de tener que esconderse en el edificio y tener que comer solo pan duro y papas, también el hecho de no vestir bien. En su cumpleaños catorce comienza a buscar la amistad en Peter, y se da cuenta de que el busca lo mismo en ella. Cuenta que se pueden escuchar los grandes sonidos de las bombas.

En 1943 Ámsterdam fue destruido, los hospitales estaba llenos y hubo cerca de 200 muertos y muchos heridos. Después de un tiempo Ana cuenta que ya no tiene el mismo interés en Peter, pero este la admira mucho y se apega a ella. El 01 de agosto de 1944 es la última carta de Ana para Kitty y cuenta sobre las diferentes etapas de ella, cuando era tierna, alegre y dulce.

Así termina el diario de Ana Frank, todos son arrestados y llevados al campo de concentración, junto con ellos las personas que los ayudaron.

De todos los arrestados, solo el padre de logra regresar y otras dos personas mas que resistieron a las privaciones de los campos holandeses.

En marzo de 1945 Ana murió en el campo de concentración de Berge-Belsen, dos meses antes de la liberación de Holanda.

DESARROLLO

Es un libro que tenía muchas ganas de leer desde hace tiempo pero no lo había visto y no se había dado la ocasión de comprarlo. En cuanto lo vi supe que tenía que leerlo cuanto antes y no me arrepiento para nada.

El diario de Ana Frank es una composición epistolar real que fue escrita por Annelies Marie Frank Hollander en los años 1942 a 1944. En ella nos relata sus vivencias, pensamientos y reflexiones mientras está encerrada junto con su familia y otras personas durante el Holocausto.

Antes de comenzar el libro pensaba que me haría sentir bastante triste, o que estaría hecha un mar de lágrimas pero a pesar de que el tema del Holocausto siempre será un tema difícil, éste libro no nos relata demasiado sobre ese acontecimiento en la historia.

Más que nada encontrarán en el los pensamientos de Ana sobre distintos temas de la vida; Cuando comenzó a escribirlo tenía 12 años casi 13 por lo tanto estaba en plena adolescencia y sus pensamientos eran como los de cualquier adolescente.

El libro comienza unos días antes de que las tropas Nazis invaden Holanda por lo que en el libro vemos narrado totalmente como es que los Frank llegan a esconderse.

De verdad que es sorprendente como soportaron Ana, su familia y amigos casi dos años y medio viviendo en un lugar pequeño, tratando de hacer el menor ruido, racionando su comida, y con la preocupación de ser descubiertos por los nazis y acabar muertos por el simple hecho de ser Judíos.

Ésta parte de la historia es muy triste. Ana sí nos narra sus preocupaciones por ser descubierta pero en realidad lo que más encontraremos en el libro es el relato de como se las arreglan ella y su familia para convivir y sobrevivir todo ese tiempo, así como sus inquietudes... sus sueños... sus anhelos de adolescente, hasta su enamoramiento por Peter, hijo de la familia que también vivió escondida con la familia Frank.

Ana para tener una edad muy temprana era una chica muy inteligente. Creo que demasiado para su edad. Muy reflexiva. Ella menciona en su diario que le gustaría convertirse en una escritora famosa pero piensa que es una tontería, porque quien querría leer a una niña judía. Al leer esto me emocioné tanto pues sí que se hizo famosa y ha sido leída por millones de personas aunque a un precio muy alto pues no fue capaz de ver todo esto.

En el diario, Ana escribe a "Kitty" una especie de mejor amiga imaginaria en la cual encuentra un apoyo para sobrevivir a todos esos días de encierro, además se apoya en los libros y siempre continuó sus estudios.

Es un libro que tienen que disfrutar por ustedes mismos, es una época muy oscura de la historia que aun me sigue pareciendo tan triste y absurda pues en mi mente no cabe la idea de que personas sin mente, sin corazón, hayan matado a tantos judíos por los pensamientos de Hitler en los que según los judíos eran los culpables de haber matado a Cristo, de no tener un suelo patrio, y de debilitar las fuerzas económicas, físicas y morales de una nación cuando solo eran seres humanos con familias, que sentían y sufrían y que tenían los mismos -o más derechos inclusive-que todos aquellos que acabaron con sus vidas.

Me pareció un libro muy interesante porque no se trata de ficción ni nada de eso, si no que esta historia es real de una niña de tan solo 13 años vivir en un escondite durante dos años por consecuencia de la Segunda Guerra Mundial.

Ya que esto me parece una injusticia hacia los judíos, como los tratan como si fueran cualquier cosa y no, todos somos humanos pero creo que ellos no lo tenían muy claro. Esté libro me ha parecido muy especial, es distinto a cualquier otro libro, ya que Ana te cuenta palabra por palabra todo lo que le sucede y siente. Para mí leerlo ha sido una experiencia muy importante y especial. Pensar mientras lees que lo que dice el libro, fue cada palabra escrita por Ana, hace que todavía te guste más leerlo.

Es muy interesante saber con sinceridad todo el que ella pensaba y le pasaba en aquella mala y cruel situación. Es muy triste el final, al ver que toda la historia de Ana, todas las personas que han conocido a su diario y la misma Ana, mueran tan rápidamente en los campos de exterminio. Este libro está lleno de sentimientos y emociones que con muy pocos libros podrías sentir, la cruel y gran realidad, todo lo que podía llegar a sufrir la gente durante esta época. Me hadado todo mucha pena.

Les recomiendo este libro a cualquier persona, porque es un libro que a nadie puede desagradar, es más, creo que todo el mundo debe leerlo alguna vez en su vida, da igual cuando y con qué edad, pero debe hacerlo, porque es una experiencia que te hace pensar y darte cuenta de muchas cosa.

Conclusión

Al término de la lectura aprendí algunas cosas, y sobre todo me llamo la atención algunas frases que Ana escribió en su diario y algunas de ellas son:

"Quién es feliz, hará felices a los demás también"

Esta sin duda de ser una de las frases más citadas de esta trágica y maravillosa obra , pues aunque los Frank vivían en una de las peores situaciones, Ana nunca perdió ese optimismo, vitalidad, felicidad y entusiasmo que la caracterizaba. Aún cerca de sus últimos días siguió siendo una niña soñadora que deseaba lo mismo para los demás.

"El amor nace hasta en la adversidad"

A pesar de vivir 2 años oculta del mundo junto con otras 8 personas y de tener que hacer cuanto fuera necesario por sobrevivir , Ana encontró el amor y se permitió amar pese a todo lo malo que pasaba . El chico que quería le correspondía, haciéndonos ver que aún en la peor de las adversidades hay una flor de esperanza que nos dice que las cosas pueden mejorar.

"Ver la belleza aún en la adversidad"

La joven Ana Frank relata en su diario que podía seguir viva gracias a que no se aferraba en ver la desgracia en la que ella y los suyos estaban inmersos ,sino que aún podía apreciar eso que hacía maravillosa la vida.

"Las mujeres deben ser respetadas"

A su temprana edad y aún oculta del mundo entero, Ana Frank entendida cuán importante era la dualidad en el mundo, y no solo debido a su situación particular, sino en general. "Las mujeres deben ser respetadas" es una de las frases que repetía constantemente, reclamando que la equidad no es una cuestión de género sino de respeto en la humanidad.

"Pueden callarte, pero jamás cambiar tu opinión"

"Podrán callarnos pero no pueden impedir que tengamos nuestras propias opiniones" es la cita que se lee en el libro casi al final, recordándonos la madurez y progreso que tuvo en el tiempo de las angustias más grandes del mundo. Demostró que la valentía es algo que se lleva en el corazón, no importa que sientas que se acercan tus últimos días

Referencia: Libro Diario de Ana Frank.